

Le Venezuela fait état de nouvelles saisies de drogues



Caracas, 28 septembre (RHC)- Le Venezuela a augmenté de 20% par rapport à 2017 la saisie de Marihuana dans le cadre des actions ayant pour but de combattre le trafic de drogue et de réduire la consommation interne de stupéfiants.

Le chef du Bureau National Anti-drogues, Juan Grillo, a fait savoir que depuis le début de l'année, les organismes de sécurité de ce pays sud-américain ont saisi plus de 22 tonnes de divers types de drogues.

Juan Grillo a relevé que le pays est libre de cultures illicites. Il a souligné aussi que la politique officielle impulsée par l'entité Anti-drogues, de concert avec les autres organismes de la sécurité de l'État, a démontré son efficacité tant dans le combat contre les mafias internationales que dans la réduction de la consommation interne.

Dans un récent communiqué, le ministère vénézuélien des Affaires étrangères a exprimé sa préoccupation pour l'augmentation des cultures illicites en Colombie. Il a exhorté les autorités de Bogotá à assumer les responsabilités internationales pour les dommages découlant de l'industrie du trafic de drogues dans les pays voisins.



Radio Habana Cuba